Weekly Report



2015~2016年度

平成28年5月10日(火)

第1810回例会

- 会長 鴨志田 敏彦
- 幹事 赤本 昌応
- 会報 中村 和広



作者の言葉ないとなったるないでは、あるでもないではなってなったではなったでは、あるではないではなったでは、あるには、ないでは、ないでは、ないでは、ないでは、ないとなった。これのからにそのないといった。これのでは、ないとないとないとないとないとないとないとないとないとないとないというないとないというない

例 会 日 毎週火曜日 12:30~13:30 例会会場 ホテルモリノ7F TEL 044-966-1300 川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

第1810回例会記録 平成28年5月10日(火) 39/46回

<点鐘>

鴨志田会長

<ソング> 君が代 奉仕の理想

<入会式>

小林亮二会員→「本日皆さまに認められて入会する ことができました。早く皆さまの一員となれますよ うしっかりと頑張っていきたいと思いますのでよろ しくお願いします」。



<お客様ご紹介>

鴨志田会長

米山奨学生 傅嘉巍君

鴨志田会長より傅嘉巍君に奨学金が渡されました。

く祝い事> 中島健児委員長

会員誕生 金子会員、新盛事務員 会員入会 大矢会員、玉井会員

配偶者誕生 白井会員、中島眞一会員、安藤亨会員、 井上勇会員の奥様

<会長報告>

鴨志田会長

先に、理事会報告です。

- ・小林亮二会員が新入会員として承認されました。
- ・家族感謝会について。中島健児委員長より後ほど 詳しく説明があります。

- ・エクアドル地震義援金を送りました。
- ・卓話バンクに大矢会員、小塚会員を推薦し登録さ せて頂きます。

以下、会長報告です。

- 1. 『ロータリークラブ・セントラル』 及び 『クラブ 活動計画書』 等提出依頼の件
- 2. ロータリー親睦活動月間リソースの案内
- 3.2016年エクアドル地震義援金に対する協力依頼の件
- 4. RYLA開催報告書着
- 5. 米山梅吉記念館より100円募金の御礼
- 6. クラブ事務局連絡会開催の案内 6/10(金)連絡会 16:00~17:00 懇親会 17:00~18:00 場所 メモワールプラザソシア21
- 7. 川崎・しんゆり芸術祭(アルテリッカしんゆり) 2016総合プログラム発行について御礼
- 8. あさお区民まつり実行委員会役員(常任理事)・ 委員の推薦について依頼

<幹事報告>

親松副幹事

- *5月ロータリーレート 1\$=110円
- *川崎西RC50周年記念誌が届いております。
- *近隣クラブ例会変更 川崎麻生RC、川崎鷺沼RC
- *その他

2月9日に行われたIMのDVDが届いております。 青少年交換学生の藤崎さんのレポートが届いてお ります。

第1812回 5月24日 招聘卓話③

第1813回 5月31日 委員会報告⑩ 地区協議会報告 地区協議会出席者

第1814回 6月7日 本年度を省みて 会長エレクト、クラブ奉仕、職業奉仕委員会の各委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

<二コニコ委員会>

安藤志子委員

鴨志田会長→「石川会員、卓話よろしくお願いします」。以下、感謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤美恵子会員、安藤亨会員、畠山会員、井上久会員、井上勇会員、石坂会員、金子会員、勝田会員、小島会員、小塚会員、中島眞一会員、中村会員、大矢会員、尾崎会員、坂井会員、嶋会員、白井会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、寺川会員、渡邊会員、結城会員、安藤志子会員。

<出席委員会>

渡邊委員長

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第1810回	42	32	10		76.19%
第1809回	42	36	6	1	88.10%

<二コ二コ・財団・米山委員会>

	4	门	累計		
	25件	25,000円	1,094件	1,250,612円	
財団	0件	0円	16件	230,000円	
ベネファクター	0件	0円	1件	120,000円	
米山	1件	20,000円	32件	460,000円	

<米山奨学委員会>

嶋委員長

中島健児会員より頂きました。

<家族会についてのお知らせ>

中島健児親睦委員長、大矢委員 本日皆さまにご案内等を配布させて頂きましたの でご確認下さい。男性はジャケット着用。ロータリ ーバッジを忘れないようによろしくお願いします。

本日のプログラム

<会員卓話>

石川会員

6月で川崎百合丘RCに入会して一年が経ちます。 私はサラリーマンを20年ほど経験し、その後議員秘 書として8年ほど過ごしました。

子どもの頃から議員になりたいと思っていたわけではなく、父や祖母も議員であったわけではありません。子どもの頃の夢は新幹線の運転手でした。それがどういうわけか議員をやらせて頂くこととなりました。

1968年11月3日生まれの47歳、申年のさそり座です。五黄土星で、調べてみると「周りを圧倒するほどのパワーの持ち主、帝王の星とも言われています。波瀾万丈の人生になる方が多い。大器晩成の方が多いのでその苦労は無駄になりません。周囲との意見がかみ合わずしばしば孤独を感じてしまうこともあります。大胆に見えて意外と繊細であり、またこの

星の方は社会的成功者になるタイプもあれば、犯罪を犯し社会の底辺で過ごすタイプに分かれるほど運命の差が顕著です」とのことです。確かに今私の人生を振り返ると波瀾万丈と言えるかもしれません。私の父は自衛官でした。生まれは横浜市金沢区ですが、転勤族だったので熊本や埼玉、青森などで暮らしました。引っ越しのたびに乗り物に乗るのでそこから新幹線に興味を持つようになったのかもしれません。小学生の頃から一貫して夢は新幹線の運転手でしたので、高校は鉄道の学校である上野の岩倉高校に進学しました。現在のJRは私が高校に在学していた頃はまだ国鉄でした。卒業する頃JRとなり新卒採用がゼロという年が3年続きました。ちょうどそのタイミングとぶつかりJRに入社することができず夢はかないませんでした。

学校内の掲示板にあった旅行会社に就職が決まり 社会人となりました。入社するとすぐ研修がありバ スに乗った途端社歌が流れているのに気付きまし た。それは山梨に着くまで続き、到着するとみんな で歌いました。湖に向かって社是を言うなど、驚く ことばかりでしたが会社とはこういうものなのだと 思いました。この旅行会社には5年半勤めました。「入 社したら最低3年は勤めること。3年働かないと会社 というものはわからない。3年働いて嫌だと思った らやめなさい」。という入社前の父との約束を守り3 年は勤めようと決めました。退社後ファミリーレス トランのジョナサンに就職しました。ジョナサンで は13年半ほど働きました。ジョナサンでは幅広い年 齢の方々が働いていましたが、私は新人という気持 ちがあったので年下の高校生に色々教えてもらうこ とにも抵抗はなく素直に「はい」と返事をしていま した。そのせいか職場でかわいがってもらえ、わず か2年半で店長となりました。店長として様々なお 店を任され最終的には最も忙しく売上げも多い富士 吉田店を任されるようになりました。人事として採 用のリクルーターや新業態でのマネージャーなども 経験しました。組合活動にも取り組みました。その ような頃にたまたま見た求人誌で、岩國哲人さんの 議員秘書募集を知り応募しました。これが私の今の 議員となるきっかけでした。今こういう仕事をさせ て頂いて感じているのは、親が子を殺したり、子が 親を殺したりなどの事件が多いのは目に見えないと ころで国や社会がおかしくなっているのではないか

ということです。優しさ、 親切など目に見えないこと が大切だと思っていますの で、そのようなことを大切 にこれから行動していきた いと思います。

